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MOMENTI SALIENTI della nascita del circolo dell’innovazione 
26/04/2018 
 
 
letto la biografia di oscar farinetti il mercante di utopie, la bio di steve jobs, quella di 
marchionne e di molti altri.. ecc tra cui branson, robbins, kyosaki, Trump, ecc  
 
Mi viene l’idea di creare il circolo dell’innovazione parlando con  Fulvio Fantolino , e come 
naturale sviluppo ed evoluzione della mia tesi di laurea sulle soft skills, a fronte del successo 
della conferenza che organizzai da Eataly “Le competenze del successo” 
 
Vado in Thailandia con Simina… ed è l’ultima spiaggia di Baja… dove fermentano idee, è 
l’anticamera del circolo dell’innovazione. Firmiamo la nascita della Pirates University a 
KoTao in una spiaggia paradisiaca segreta.  
 
a pranzo all’arcadia con mario aprà firmiamo il contro manifesto, redigiamo l’enneagramma, 
l’acronimo, sillogiamo nuovi termini e la necessità di un nuovo vocabolario ecc ecc  
 
Giangherardo Aprile mi segnala a Daria Burminova come speaker per il primo Torino 
Startup Crush Test, e parlo al Circolo del Design, innaugurando così il nuovo network a 
Torino parlando di cultura e innovazione, passione, competenze e relazioni. 
 
faccio riunione sul modello di bueinss con Giangherardo Aprile e Francesco Marchis negli 
uffici di INTENT, arrivamo alla definizione di una roba pazzesca, ma i tempi non sono maturi, 
siamo troppo anticipatori ed avanguardistici. Fra inizia il percorso creando l’acceleratore 
d’impresa per conto suo.. ci ricongiungeremo tra un anno e vedremo. Gianghe non ha tempo 
voglia e modo di fare cose operative, deve seguire lo sviluppo di WeArena…. io…. io. 
 
guardo 1992, 1993 di stefano accordi, la grande bellezza di sorrentino, the joung pope, il 
capo dei capi, pablo escobar, ecc ecc 
 
ne parlo a Giovanni all’aperitivo Prince al’Ac Hotel… si sviluppa un rapporto controverso 
 
Giacomo Agazzini mi invita a pranzo all’arcadia, e mi presenta Jing, nascerà così il Torino 
Musica da Camera Festival a Palazzo Costa Carrù della Trinità. Li conosco Paolo Ferrero. 
 
si sviluppa quasi un anno..  provo a far nascere il circolo come joint venture tra intent e 
connetto.. compro il corso di jordan belfort.. iniziamo un dialogo per portarlo in italia… vedo 
gente e faccio cose e rianalizzo il caso Starboost, Rinascimenti Sociali, frequento la 
Fondazione Mirafiore, rifletto sull’amico Pasteris ed i suoi progetti navajo ecc e rievoco alla 
mente l’italian digital days alla reggia di venaria, alba e tramonto dell’associazione digital 
champions.. leggo libri, guardo film, serie, video corsi.. viaggio. 
 
Continuo a partecipare all’assemblea degli azionisti exor, quest’anno ad Amsterda. Parlo con 
John Elkann ed il gestore di un fondo d’investimento di NY per mezzoretta ed in chiusura 
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faccio elevator pitch del circolo dell’innovazione, John mi incita a continuare, ci facciamo un 
selfie, mi dice che ne parlerà e darà il mio bigliettino a Gavostro. 
 
durante uno dei vari followup ne riparlo a Paolo Ferrero, che rilancia proponendo il palazzo 
come sede del Circolo dell’innovazione 
 
domenica 4 marzo 2018 vedo Francesco Semeraro.. lui ora vive a Parigi e lavora a Dubai.. 
facciamo reciprocamente il punto della situazione dieci anni dopo che abbiamo cominciato a 
pensare e progettare il ns. futuro.. tempi in cui tra l’altro abbiamo insieme fondando il 
Movimento Liceale Italiano.. e poi io con Zoja BAJA 
 
domenica 11 marzo al mattino mi confronto con Raghu e altri alla SAFM ed alla sera mi 
confronto con Laura Cosa di impact hub sul mio progetto Circolo dell’Innovazione, vado da 
Toolbox da Alessandro Mohammadi di Mamazen… 
 
dico a Massimo temporelli e lui rilancia dovresti chiamarlo circolo degli innovatori e farlo quì 
da noi 
 
sabato e domenica 17/18 marzo al Talent Garden Fondazione Agnelli durante il 
“Computational law & blockchain festival“ conosco Dina Scopettone, artista figlia di 
collezionisti d’arte di Firenze e D’Avinci che abita in Silicon Valley mi incita a proseguire e 
dice che potrei essere il nuovo Napoleon Hill, nel 2018 però. Le piace un sacco il circolo 
dell’innovazione e si rende disponibile a sostenerci.  
 
parlo a gegio dell’idea del circolo dell’innovazione e del mio blog con i selfie con i vip, e mi 
entusiasma e da la sua disponiblità e sostegno mettendo a disposizione la sua piattaforma 
thetips per creare il portale web del circolo.  
 
vado a vedere il film su carl marks, su churchill, the silent man, the post, berry seal, il quinto 
potere 
 
parlo con Andrea Gavostro (Fondazione Agnelli) del Circolo dell’innovazione e mi confronto 
con Andrea Griva (Sei  school of entrepreneurship & innovation) 
 
partecipo al corso Vivere, ricordare scrivere alla scuola holden, ed è magia con Francesca e 
Natalina.. pranzo al caffè pepino, mi nasce il desiderio ardente di creare il circolo 
dell’innovazione, guida e comunità mancante di giovani che cercano se stessi ed il mondo. 
 
vado alla reggia di venaria, grande gatsby, uscendo mi baccaglia una.. la sera dopo siamo a 
cena in piazza carlina dove scopriamo la corte interna dell’hotel nh, parliamo in una 
lentissima cena di tapas mentre ci raccontiamo il senso e le ns. disavventure nel viaggiare 
da soli nel mondo. mi racconta di itripsolo e io di tutto.. si entusiasma, si visualizza 
iconograficamente già con vestito rosso, scrivania, e quadro di lei in una sala del palazzo. La 
magia è avvenuta, la scintilla scoppiata.  
 
25 aprile 2018  chiamata a rifondare l’antifascismo Farinetti e Scurati a Fontanafredda 
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25/04/2018 sera, al brigantino, da Fabrizio Fantolino, firmiamo il manifesto del circolo 
dell’innovazione, rifondando l’antifascismo, a castagnole delle lanze io, matteo l’altro e giulio 
 
istituiamo il premio tangibilità e nominiamo giulio giudice 
 
andiamo a carrù, nella chiesetta di etra project, dove ammirando i coccodrilli in sacrestia 
sanciamo il senso dell’antifascismo, deve essere un movimento introspettivo condiviso. 
 
andiamo a piozzo dal presidente di ù, al bancone del birrificio labaladin. chiudiamo elenco 
nomi e cariche delle persone da coinvolgere, e stablitiamo di nominare Oscar Farinetti 
nostro Presidente d’onore, “padrino” front man (avendo poi un altro padrino di back and che 
resterà segreto).  
 


